
 

 

 - 1 - 

広報部会 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石部南学区 

まちづくり協議会広報 
第26号 

平成 2６年１月 15日発行 

発行：石部南学区まちづくり協議会 湖南市石部南 3-5-1 石部南まちづくりセンター内 電話 0748-69-7068  

第24号 第24号 

第２６号 第２８号 

会長 大島正秀 年頭にあたって 

石部南学区住民の皆様、新年あけましておめでとうございます。石部南学 

区まちづくり協議会も発足して５年余りとなりました。平成２５年４月１日よ 

り指定管理を受ける事ができ、センターの管理・運営をまちづくり協議会が行ってきまし

た。９か月間、いろいろな事業計画を行ってきましたが、皆様方にはどのように映ったで

しょうか？残念ながら、まち協の存在がまだまだ理解されてないのが実情だと思っていま

す。昨年、こういう事がありました。９月１５日に襲った台風１８号による被害、我々学

区内の東寺地区・西寺・丸山・麻田地区・宝来坂区・南区も土砂崩れによる、民家、田畑

への土砂の流出・川の氾濫・山林の被害も甚大でした。西寺地区の区長より、麻田地区へ

の復旧要請があり、急遽チームを編成し復旧作業を行いました。機械が入らない所で８人

が半日以上かかり土砂を除去しました。急ごしらえのチーム（輪）でしたが、最後まで文

句も出ずやりきりました。災害が起きた時、どれだけの人が自力で動けるでしょうか。こ

ういう時の為に、まち協の存在が必要なのかなと思いました。後日、まち協の会議の中で

災害対策チームを作ろうという気運が高まりました。今後も５区が協力してチーム（輪）

とし、南学区の皆様方の為に、住み良いまち・楽しいまち・誰とでも挨拶ができ、何かあ

れば全員が助け合えるまちづくりを目指して今後も努力していきたいと思います。今年も

皆様方のご支援、ご協力を頂き共に良き年になります様お祈り申し上げ挨拶とさせて頂き

ます。 

 
運営委員長（兼）安心安全部会長  横瀬 恒雄 

 石部南学区の皆様、ご家族お揃いで清々しい新年をお迎えのこととお喜び 

を申しあげます。昨年中は、石部南学区まちづくり協議会運営行事に、ご支援 

ご協力頂き誠に有難うございました。まちづくり協議会組織活動の内容も十分理解できて

いない状態で、運営委員長をお引き受けして１０ヶ月が経ち皆様には大変ご迷惑をおかけ

した事が多々あったと思います。残り任期の期間、皆様のお力添えをいただきながら責務

を果たしたいと考えておりますので宜しくお願いいたします。近年全国各地で集中豪雨、

竜巻などの災害が発生しています。当南学区内でも昨年の台風１８号では曾てない大雨で 

各所に土石流の発生、崖崩れ、水路の冠水、道路の損傷が起き幸いにも人命に及ぶ

被害が無かったことが救いでした。防災・減災・避難訓練など何時やるの「今でし

ょう」ということで、安心安全部会では３月に「防災ウオーク」を計画しておりま

す。内容が決定次第、学区民の皆様にお知らせいたしますので、皆様お誘い合わせ

のうえ、お一人でも多くの参加をお願いします。最後に、まちづくり協議会の活動

が皆様のご理解とご協力により「楽しく、明るいまち」に発展するようお願いいた

します。 
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生涯学習部会長  鵜飼淳 

あけましておめでとうございます。当部会は「まちづくりは人づくりから」 

をモットーに「声かけ・あいさつ運動」を毎年続けて展開し、成果として「明 

るいまちづくり」の実現が見えつつあります。また、ふたつの国宝のお寺を持つ伝統ある

史跡を紹介し、みんなで楽しんで行こうと「ふれあいマップ」を作成し、学区外にも宣伝

してまいりました。更に、地域の伝統行事に参加させていただき、大変興味深い体験とな

りました。今後も「明るく楽しいまちづくり」に皆さんのご参加、ご協力をお願いいたし

ます。 

環境部会長  前谷光三 

南学区民の皆様、新年あけましておめでとうございます。平素は南学区まち 

づくり協議会の各行事に参加、ご協力をいただき、感謝いたします。私、環境部 

会の役職を引き受けて 2年目になります。その間、学区民の皆様に感謝していただける用な

行事が出来たか疑問ですが、部会員共々精一杯努力させていただきました。今年度は 2月、6

月、１０月に各区通学路のゴミ拾いを、3月、７月、１１月に各集会所にプランターの花植

え、また 11月にはプランター枠を増産する作業等を実施いたしましたが、如何でしたでしょ

うか。今後も引き続き暖かいご支援ご協力をよろしくお願いいたします。本年も皆様方にと

りまして最良の年となりますように、お祈り申しあげます。 

 

広報部会長  小向賢太郎 

 みなさん、新年あけましておめでとうございます。昨年は何かと南学区まち 

づくり協議会にご協力いただき、ありがとうございました。災害多発の年でした 

が、今年は穏やかな良い年になってもらいたいものです。さて広報部会は、広報紙の発行、

ごみステーションへのビラの掲示、ホームページ等を通じて、石部南学区まちづくり協議会

をみなさんに知っていただくために活動しております。しかし、まだまだ道半ばです。あら

ゆる機会を通じて、広報していきたいと思いますので、よろしくご協力お願いいたします。 

 

                      福祉部会長  山元角雄 

輝かしい新年、明けましておめでとうございます。昨年は、福祉部会の諸 

事業にご理解とご協力をいただき、お陰さまで盛会裏のうちに終えることが出 

来ました。有り難うございました。私、福祉部会の役職を引き受けて 1年目、湖南市社会福

祉協議会からの支援を受け、５月２６日（日）には「子どもドッジボール大会」、１２月２

６日（木）には「ニュースポーツ大会」を実施、子どもたち、高齢者の皆さん、それそれに

交流を図っていただきました。これからも石部南学区の皆様のさらなる交流が深められ、ま

た助け合える取り組みを企画出来たらと思っています。本年もよろしくお願いいたします。 
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    スマイルボウリング                   ビーンボウリング 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

                                    輪投げ 

「ニュースポーツ＆漫才で寒さを吹き飛ばそう！！」大会 開催される 

年の瀬も押し詰まった１２月２６日(木)９時から、石部南小学校体育館で「ニュースポーツ

＆漫才で寒さを吹き飛ばそう」大会が、石部南学区まちづくり協議会主催で開催されました。

お年寄りや子どもたち、また障がいのある方がスポーツを通じて親睦・交流を深めるために、

小地域福祉活動の一環として、行われました。平日にもかかわらず約１２０名の方々が集まり、

スマイルボウリング、ビーンボウリング、輪投げ等に興じ、大変盛り上がりました。昼からは、

きらめき湖南天使の「ファミリーレストラン」の漫才があり、身近な話題で笑いの渦ができま

した。みなさん、おつかれさまでした。 
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       集計中        スローイングビンゴ 

 

 

 

 

 

 

 

     昼食                         表彰 

 

 

 

 

 

 

 

          飛び入り２組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             ファミリーレストラン漫才開演中 

 
 

石部南学区まちづくり協議会のホームページアドレス 

http://www.ishibe-minami.net/ 

    メールアドレスは info@ishibe-minami.net 

  

ファミリーレストラン 


